# Nuevo NORTE



**TIGRE** 

# Más de 12 mil vecinos disfrutan la nueva temporada de la Colonia de Verano del Municipio de Tigre

El programa del Gobierno local continúa con su inscripción abierta que se realiza de manera presencial en los polideportivos del distrito. La propuesta se extenderá hasta el 12 de febrero y está destinada a niños, niñas y adultos mayores.



Con más de 12 mil vecinos y vecinas, la comunidad de Tigre continúa disfrutando del programa municipal Colonia de Verano que se lleva adelante en diferentes polideportivos de la ciudad.

La subsecretaria de Deportes, Natalia Gómez, resaltó el éxito del programa y agregó: "El constante cuidado del intendente Julio Zamora por la comunidad de Tigre se traduce en diferentes iniciativas como la Colonia de Verano. Esto se puede llevar adelante gracias a que contamos con centros deportivos con gran infraestructura que responden a las necesidades de los vecinos y vecinas. En esta edición tenemos más inscriptos que en la del 2024".

Se trata de un programa desarrollado por el Gobierno local que está dirigido a niños, niñas y personas de la tercera edad. Durante las jornadas, los inscriptos cuentan con la presencia de profesores de los polideportivos, guardavidas y médicos.

Quienes deseen anotarse aún pueden hacerlo de manera presencial en el polideportivo más cercano a su domicilio. La Colonia de Verano se extenderá hasta el 12 de febrero.

Para mayor información contactarse con el área de Deportes Tigre a través de sus redes sociales, Facebook: Deportes Tigre, Instagram: @deporte.tigre y Twitter: Deportes Tigre.





### En Don Torcuato, Julio Zamora visitó una nueva jornada del programa Colonia de Verano del Municipio de Tigre

El intendente compartió el encuentro junto a vecinos y vecinas en el Polideportivo San Martín, donde ratificó la importancia de la iniciativa del Gobierno local en pos de fortalecer el bienestar de la comunidad.

ra acompañó a la comunidad para que pueda disfrutar de Zamora. de Tigre. En esta oportuni- er comunidad. Están funcio- cio deportivo donde dialogó coordinación de profesores dad, recorrió el Polideportivo nando todos los polidepor- con los coordinadores sobre capacitados, quienes dictan Torcuato, donde dialogó tán en óptimas condiciones. y resaltó la importancia de cas y deportivas. Además, con los vecinos, vecinas y el Contamos con personal tener infraestructura acorde durante las jornadas los parti-

El intendente Julio Zamo- a toda la comunidad de Tigre materia deportiva", destacó anotarse, puede hacerlo en organizada por el Municipió vas, encontrar amigos y hac- jefe comunal visitó el espa- programa que cuenta con la General San Martín de Don tivos y son espacios que es- la actualidad del programa diferentes actividades lúdicuerpo docente del estable- capacitado que realmente para ejecutar las actividades. cipantes disponen de un amacompaña todo este proceso La Colonia de Verano biente seguro ya que cuentan "Mediante este tipo de ini- y eso hace que tengamos una 2025 mantiene su inscrip- con profesionales de la salud ciativas se le abre las puertas muy buena prestación en ción abierta: quien desee ante cualquier eventualidad

en la Colonia de Verano 2025 la pileta, actividades deporti-



# Cada vez más simple



Ahora podés denunciar un siniestro con sólo un botón.



Envía la ubicación exacta del siniestro por geolocalización











### San Fernando amplió su costanera con el Polideportivo N°3

El Municipio abrió más espacio verde frente al río para que los sanfernandinos disfruten sábados y domingos, tras sumar 2 nuevas hectáreas linderas a la costa como sector exclusivo para adultos mayores. El Poli está abierto durante el verano los fines de semana de 10 a 20h, sólo para residentes de San Fernando registrándose con DNI. También se ofrece Pileta Libre con abono de inscripción y revisación médica previa.

Continuando con una de las políticas de mayor im- de Julio y el río abre de for- Además, se habilitó un dencia e integran las más sanfernando.gob.ar/de- das en la región. Además, Nacional de la Náutica, en un amplio espacio verde en canchas de tejo, bochas, fút- peró y renovó en los últimos en administración. los últimos días se oficializó la costa y un playón de uso bol-tenis y croquet; máqui- años.

El complejo ubicado en 9 cender fuego.

la incorporación de nuevo libre. Como requisito se in- nas de ejercicio y un deck Los sábados y domingos más grande de San Fernan- la que asisten cientos de mayespacio verde frente al río dica presentar el DNI en el junto al río; parrillas (úni- los vecinos de San Fernando do, se especializa en deportes ores de 60 años.Polideportien el Polideportivo N°3, que ingreso que acredite domicamente para los mayores) también pueden disfrutar la náuticos, contando con una vo 3 San Fernando. permite abrir la dependencia cilio sanfernandino y se re- y pileta libre sin cargó pará Pileta Olímpica Libre como Escuela Municipal de Remo los fines de semana para que cuerda que en este lugar no jubilados. Este lugar consta actividad, en el horario de y Canotaje, gimnasio de Musestá permitido pescar ni ende a hectáreas nuevas que se 10.30 a 19.30h, con inscripculación y una de las únicas

Mediakit, una marca registrada en TV

Con dos programas en TV Pública y coberturas nacionales e internacionales desde 2015 en Canal 26, la

han incorporado a la depen- ción a través de la web www. piletas olímpicas Climatizaportancia en la historia de ma gratuita para residentes nuevo sector exclusivo para de 20 hectáreas de espacio portesverano2025 revisación se practican múltiples discila gestión municipal de San de San Fernando los sábados adultos mayores de 60 años verde en la costa del Río Lu- médica obligatoria y abonan- plinas de campo, natatorio y Fernando, ciudad Capital y domingos de 10 a 20h, con residentes en la ciudad, con ján que el Municipio recu- do la cuota correspondiente salón para vecinos de todas las edades, v es sede de la 'Co-El Polideportivo N°3, el lonia de Personas Mayores' a

Nuevo NORTE





#### Tv: Cambios en "Somos Noticias". Después de 15 años Mariano Garcia Realini deja los noticieros

plido: crecí, aprendí, disfruté Oatar.

ciudadanía. Su labor permitió cia de comunicación. tres mundiales de fútbol, in- en su carrera profesional.

y di todo lo que tenía. Me voy García Realini seguirá al muy agradecido con la com- frente de los noticieros de la pañía: fue un placer trabajar señal hasta el 13 de diciembre, junto a Ricardo Pipino y todo fecha en la que cerrará su etael equipo que coordiné en esta pa en la pantalla de Somos anetapa", señaló el periodista. tes de iniciar sus vacaciones.

Durante su gestión, García Si bien no se ha confir-Realini se destacó por su mado su próximo destino cobertura de más de 12 laboral, el periodista evalúa elecciones municipales, en diversas ofertas en televisión, las que abordó los procesos radio y un canal de streaming. electorales con un enfoque in- Además, trabaja en el lanformativo claro y cercano a la zamiento de su propia agen-

mantener a las audiencias Con una trayectoria que informadas sobre los detalles incluye programas como "El y resultados de los comicios, Invitado" y una destacada consolidando su reputación presencia digital, Mariano como referente del periodis- García Realini deja un legado mo local. Ademas, estuvo importante en los medios lopresente en la cobertura de cales y abre una nueva etapa

### Siento que es un ciclo cum- cluyendo el título mundial en

productora Mediakit marca el rumbo de la renovación en el ultra competitivo mundo de la televisión. A pesar de los tiempos ver- les para la señal nacional de que, con el paso de los años Tardes con Denise" y el pro-

valores constantes a lo largo 2024, y la Copa Libertadores de renovar la pantalla. De esta ra que se distingue por com-En este contexto, la pro- otras competencias. También asumir la responsabilidad de co y creatividad, alcanzando ductora Mediakit continúa cubrió las elecciones presi- producir dos programas que resultados de alto impacto. apostando a las producciones denciales de Estados Unidos no le representen ningún cos- Con un enfoque integral y perde TV bajo distintos formatos. 2020 y 2024, los Oscars 2023 to a los contribuyentes. Creada por Román Iglesias en vivo desde Hollywood y su Además de su experiencia gias efectivas que responden Brickles y Eduardo Abella Napresencia es una marca regisen deportes y en coberturas a las necesidades específicas zar, dos periodistas de amplia trada cada verano e invierno generales como las elecciones de cada cliente, aprovechando trayectoria, Mediakit ha sido en la playa y en la nieve. un actor clave en la produc-Su forma de trabajo repre-Unidos, Mediakit produce ín-visión, diario, radio y prensa

tiginosos y el reino de la inme- noticias CANAL 26 desde y las diferentes crisis, vieron grama de entrevistas "Cendiatez digital, el mundo tele- 2015, llevando a sus audien- mermar la capacidad de tro a la Olla" y lleva adelante visivo atraviesa por cambios cias eventos de gran magni- sus recursos económicos y proyectos como el suplemeninternos y reestructuraciones tud tanto en el país como en técnicos. Esta agencia de co- to Nuevo Norte y también pero está lejos de desapare- el exterior. La trayectoria de municación integral lleva la cuenta con asesoría en cocer. En la Argentina y en el Mediakit incluye importantes solución "llave en mano" para municación. Su capacidad mundo, la cantidad de tele- coberturas deportivas como aquellas señales que se ven de generar contenido propio, videntes ha bajado en cantidad los Mundiales de Rugby de imposibilitadas de contar con sumado a su red de medios de horas porque las opciones Inglaterra 2015, Japón 2019 material de calidad y cober- permite a Mediakit desarrose multiplicaron pero esa y Francia 2023, los Juegos turas internacionales por las llar activaciones, estrategias de densidad de ojos sigue latente Olímpicos de Río 2016, y los limitaciones presupuestarias. marketing y acuerdos globales cuanto el producto amerita eventos de fútbol más destaca- La nueva administración de asegurando soluciones ágiles, agarrar el control remoto. El dos, incluyendo el Mundial TV Pública, por caso, llegó innovadoras y de gran alcance caso más notable es el de los Rusia 2018 y Qatar 2022, la con la misión de bajar costos a para cada cliente. deportes y las noticias en vivo: Finalísima 2022 en Londres, la señal nacional pero, al misel rating sigue se mantiene en las Copas Américas 2019 y mo tiempo, con la necesidad de comunicación y productoen múltiples ediciones, entre forma, le propuso a Mediakit binar planeamiento estratégi-

presidenciales de Estados su amplia experiencia en teleción de coberturas especiales senta una gran oportunidad tegramente en la TV Pública para maximizar el alcance y nacionales e internaciona- para los canales de televisión el magazine semanal "Nuevas relevancia de cada proyecto.



### Finde de enero en Escobar: Sabores Rodantes, El Caminito de Savio, Peatonal Ochentosa y Japan Meet, entre otros

El segundo fin de semana de enero, la Municipalidad de Escobar ofreció distintas actividades para disfrutar con amigos o en familia, entre las que se destacaron las ferias gastronómicas Sabores Rodantes y El Caminito de Savio, una Peatonal Ochentosa y la exposición Japan Meet, entre otras propuestas culturales.

cisco (Av. El Dorado y Lama- tonal Ochentosa en Belén de para incluir a personas con di- tronómico y un festival culturte todo el fin de semana con trucks, shows en vivo y un vilidad reducida -, "Sonic 3" a con el programa Escobar stands gastronómicos y shows cierre musical a cargo del DJ las 16:30 horas y "Nosferatu" a Hambre Cero. Para cerrar los en vivo. El Caminito de Savio Javier Marx y Nos Gustan los las 19 y 21:30 horas. que, además de tener una gran '80. Además, el Teatro Sem- El domingo 12 de enero y sacarse fotos con los Reyes da, contó con shows de cierre, Belén de Escobar) proyectó "Japan Meet", la exposición de de música, juegos, sorteos y

Karina Crucet (sábado II) y la las películas "Mufasa: El Rey motos y autos japoneses que artistas itinerantes.

Las actividades tuvieron banda Karicia (domingo 12). León" a las 14 horas con una también contó con artesanos, lugar en el Parque Papa Fran- También se realizó una Pea- función distendida – adaptada emprendedores, patio gasdrid, Ingeniero Maschwitz). Escobar, ubicada en Hipólito ficultades sensoriales, espectro al con bandas y artistas en vivo. La feria gastronómica Sabores Yrigoyen y Av. Tapia de Cruz, autista, trastornos de apren- La entrada fue de un alimento Rodantes, se desarrolló duran- con una feria artesanal, food dizaje, con discapacidad o mo- no perecedero para contribuir más chicos pudieron conocer variedad de puestos de comi- inari Cine Italia (Mitre 451, hubo una nueva edición de Magos. Fue una jornada llena







## SOLUCIONES PARA TU EMPRESA

LOGÍSTICA - DISTRIBUCIÓN - ECOMMERCE



www.fleetsa.com.ar

Nuevo NORTE

















+5411-4707-0700 nuevonorte@lanacionsanisidro.com.ar nuevonortedigital.com.ar



#### **VERANO PARA** TODOS Y TODAS

#### Por Román Iglesias Brickles

Con una dosis interesante de expectativas, se inició un nuevo año calendario en la Argentina. Con la esperanza de que sea mejor que su predecesor, los argentinos seguimos rezando cada uno a su Dios para que el país se enderece, se pueda trabajar tranquilo y que la guita alcance. También que no te ejecuten por un celular, ya que estamos pidiendo. Tan baja está la vara que con estos ítems seríamos más que felices. Al ser un año de elecciones (se vienen las legislativas) aprovechamos y pedimos que no se copien los modismos del pasado reciente. Cómo una vez se sinceró al aire una dirigente peronista que quería a una "Cristina eterna": "qué nos perdonen los argentinos pero este año hay elecciones y tenemos que ocuparnos de este tema" dijo -aquella vez- suelta de cuerpo al borde del mar en los micrófonos de una radio.

Tan dóciles siempre fuimos que esto, y millones de cosas mucho peores, pasaron de largo. Los desafíos para los dirigentes nacionales son múltiples ya que tiene tantos frentes abiertos como complicaciones diarias. Aún así, en la macro se van cumpliendo los objetivos y eso le da un respaldo popular fuerte que se mantiene. No es un dato menor. Este verano 2025 estable resulta un trampolín para muchos que pueden viajar al exterior y con ello la "fuga de divisas". Sí, pero con una salvedad: muchos dólares que se usan salen de debajo del colchón. Toda una novedad a diferencia de los últimos 20 años. Veremos cómo impacta finalmente en la balanza económica al cierre de este trimestre. Más allá de eso: que los argentinos puedan volver a viajar es una gran noticia para todos.

En el plano local, las administraciones municipales apuntan a continuar su lazo vecinal. Con una provincia de Buenos Aires sin conducción, los alcaldes toman esa posta para hacerse fuertes en el pago chico y seguir construyendo lazos con sus ciudadanos. Claro que hay casos y casos. En San Isidro -hablando de viajar- mucha gente está obligada a dejar a alguien en su casa si opta por tomarse un descanso. De lo contrario, a su regreso encontrará su vivienda vacía o, en el peor de los casos, tomada. Es tal el descalabro que la criminalidad está en niveles inéditos mientras su intendente Lanús emparcha bocacalles. Es curioso que su lema de campaña haya sido "yo voy a terminar con la inseguridad" y el resultado sea todo lo contrario. En el municipio más rico del país sus habitantes tienen que tener seguridad privada, contratar servicio de alarmas y monitoreo, y rezar cada vez que entran o salen de sus casas. Ni hablar de la juventud que tiene que pelear por su vida cuando van o llegan del colegio. Muchos padres ya están enviando a sus hijos (grandes y chicos) a clases de artes marciales y defensa personal. Tan así es la situación en San Isidro. Toda una verdadera paradoja a la que el debutante funcionario no parece encontrarle solución.

Mail: rib@mediakit.com.ar



#### BIENVENIDO 2025, UN AÑO BISAGRA

#### Por Eduardo Abella Nazar

El inicio del año 2025, con el clásico balance del cierre anterior bien fresco, y en pleno receso veraniego, con muchas familias -las que pueden, claro- en algún lugar de descanso, sea en Argentina o, en muchos casos, en países vecinos por el atractivo cambiario, no puede alejarnos de una realidad dura: más del 30% de la población argentina es pobre. Es cierto que según la discutible medición del INDEC -que debería medir pobreza estructural y no meramente ingresos- se bajó desde el horroroso guarismo post devaluatorio de casi el 60% a este treinta y pico que entusiasmó a Milei (y no es para menos teniendo en cuenta el mega ajuste efectuado).

El problema es que se miden ingresos versus costo de vida, y con un aparente incremento de los salarios contra la inflación a la baja, el resultado nos puso de vuelta en 2019, cuando Macri dejaba el gobierno en manos del ahora olvidado con pena y sin gloria Alberto Ferrnández. Aquello era malo, porque Mauricio, que había prometido "pobreza cero" (toda una declaración fallida por no haber tomado el toro por las astas), situación que al final, nunca olvidar, devaluación de 2018 mediante, lo eyectó del poder 12 meses más tarde.

Se diga lo que se diga en el ámbito nacional, para quedarse o para irse de la Casa Rosada, siempre, pero siempre, va a mandar la situación económica de la mayoría, y eso incluye siempre a la eterna y sufrida clase media. Esa es la situación de permanencia o no de un proyecto a nivel nacional, lo que les espera a Milei en 2027 dependerá única y exclusivamente de cómo van a estar la pobreza, la indigencia, y fundamentalmente -otra vez- la clase media argentina.

Pero para un intendente, incluso para un gobernador, los guarismos son otros, ningún alcalde va a ganar una elección de medio término como la que asoma este año, por ejemplo, si no muestra acción y se iguala o supera con el mandato anterior, haya sido propio o no.

La Zona Norte muestra en la previa a peronistas como Achával, Sujarchuck, Zamora y Andreotti -aunque estos dos últimos estén hoy más cerca del vecinalismo que de cualquier partido- afinando el lápiz, pero a la vez preocupados por la plata que llega desde la provincia de Buenos Aires para obras. En los casos de Martínez en Vicente López y Lanús en San Isidro, los dos "amarillos" de la región, los ingresos y la cobrabilidad del abl son mejores, pero las gestiones se debaten en cuánto recurso se le asigna a la inseguridad, hoy por hoy, la gran protagonista.

El intendente que pierda esa batalla -algo que desde hace por lo menos dos décadas han tomado como responsabilidad propia los jefes comunales- lo verá reflejado en las urnas este año. San Isidro encabeza todas las estadísticas en cuanto a desidia en materia de seguridad, con patrulleros en pésimo estado, poco personal policial, deficiente patrullaje y monitoreo y una situación de abandono absoluto: es tierra de nadie. Sólo en Beccar robaron siete veces la misma cuadra. Tragicómico.

El riesgo para sus vecinos es justamente que esa "facilidad" que hallaron los delincuentes en el municipio que gobierna el desbordado y aprendiz alcalde se traslade a zonas seguras, como Tigre o San Fernando, que lograron montar eficientes sistemas luego de trabajar duro durante años. Mientras Lanús sigue buscando el agujero del mate, el crimen hace estragos en todos los barrios de San Isidro, y eso podría despertar una pueblada impensada a la hora de votar.

Mail: ean@mediakit.com.ar

